

**PATENT ASSIGNMENT**

Electronic Version v1.1  
 Stylesheet Version v1.1

<b>SUBMISSION TYPE:</b>	NEW ASSIGNMENT
<b>NATURE OF CONVEYANCE:</b>	ASSIGNMENT
<b>CONVEYING PARTY DATA</b>	
<b>Name</b>	<b>Execution Date</b>
SCHRODER GmbH & CO. KG	07/12/2004
<b>RECEIVING PARTY DATA</b>	
<b>Name:</b>	NESTLE S.A.
<b>Street Address:</b>	AVENUE NESTLE 55
<b>City:</b>	VEVEY
<b>State/Country:</b>	SWITZERLAND
<b>Postal Code:</b>	1800
<b>PROPERTY NUMBERS Total: 1</b>	
<b>Property Type</b>	<b>Number</b>
<b>Patent Number:</b>	RE36390
<b>CORRESPONDENCE DATA</b>	
<b>Fax Number:</b>	(202)371-5950
<i>Correspondence will be sent via US Mail when the fax attempt is unsuccessful.</i>	
<b>Phone:</b>	202-371-5904
<b>Email:</b>	eanderso@winston.com
<b>Correspondent Name:</b>	WINSTON & STRAWN LLP
<b>Address Line 1:</b>	1400 L STREET, N.W.
<b>Address Line 2:</b>	PATENT DEPARTMENT
<b>Address Line 4:</b>	WASHINGTON, DISTRICT OF COLUMBIA 20005-3502
<b>NAME OF SUBMITTER:</b>	Allan A. Fanucci
<b>Total Attachments: 6</b> source=Assignment (2) - US RE36,390 (88265-407)#page1.tif source=Assignment (2) - US RE36,390 (88265-407)#page2.tif source=Assignment (2) - US RE36,390 (88265-407)#page3.tif source=Assignment (2) - US RE36,390 (88265-407)#page4.tif source=Assignment (2) - US RE36,390 (88265-407)#page5.tif source=Assignment (2) - US RE36,390 (88265-407)#page6.tif	

CH \$40.00 RE36390

**PATENT**

**ASSIGNMENT OF GRANTED  
PATENT**

**ÜBERTRAGUNG EINES ERTEILTEN  
PATENTS**

WHEREAS, **SCHRÖDER GmbH & Co. KG**, located at, Falkenstraße 51-57, 23564 Lübeck, Germany, hereinafter referred to as "ASSIGNOR", is the proprietor of the invention described and set forth in the below-identified granted United States Letters Patent:

IN ERWÄGUNG DES FOLGENDEN, **SCHRÖDER GmbH & Co. KG**, Falkenstraße 51-57, 23564 Lübeck, Deutschland, nachfolgend bezeichnet als "Abtretende", ist Eigentümerin der nachfolgend genannten Erfindung und des bzgl. dieser Erfindung erteilten US-Patent.

Title of Invention: DEVICE FOR COOLING OF FLUIDS AND EDIBLE FOAMS

Titel der Erfindung: VORRICHTUNG ZUM KÜHLEN VON FLÜSSIGKEITEN UND SCHÄUMEN

Issue Date: 16 November 1999

Erteilungsdatum: 16. November 1999

Patent No.: US Re 36,390; and

Patentnummer: US Re 36,390; und

WHEREAS, **NESTLÉ S.A.**, located at, avenue Nestlé 55, 1800 Vevey, Switzerland, herein after referred to as "ASSIGNEE," is desirous of acquiring ASSIGNOR'S interest in the said invention and in the U.S. Letters Patent granted on the same;

IN ERWÄGUNG DES FOLGENDEN, **NESTLÉ S.A.**, nachfolgend bezeichnet als "Abtretungsempfängerin", möchte die Ansprüche der Abtretenden an der genannten Erfindung und an dem bzgl. dieser Erfindung erteilten US-Patent erwerben;

NOW, THEREFORE, TO ALL WHOM IT MAY CONCERN: Be it known that, for good and valuable consideration, receipt of which is hereby acknowledged by the Assignor, the Assignor has sold, assigned and transferred, and by these

NUN, DAHER, AN ALLE DIE ES ANGEHT: Sei es bekannt, dass, nach guter und geschätzter Erwägung, deren Erhalt die Abtretende hiermit anerkennt, die Abtretende verkauft, abgetreten und übertragen hat und nach den vorliegenden Urkunden

presents do confirm such sale, assignment and transfer unto the said Assignee, and Assignee's successors and assigns, all their right, title and interest in and to the said invention and to the Letters Patent granted on the same in the United States, the said interest to be held and enjoyed by said Assignee as fully and exclusively as it would have been held and enjoyed by said Assignor had this Assignment and transfer not been made, to the full end and term of the Letters Patent granted thereon, or of any division, renewal, continuation in whole or in part, substitution, conversion, reissue, prolongation or extension thereof.

The Assignor further agrees that it will, without charge to Assignee, but at Assignee's expense, cooperate with Assignee, execute, verify, acknowledge and deliver all such further papers, including instruments of assignment and transfer thereof, and will perform such other acts as Assignee lawfully may request, to obtain or maintain Letters Patent for said invention and improvement, and to vest title thereto in Assignee, or Assignee's successors and assigns.

den Verkauf, die Abtretung und die Übertragung auf die genannte Abtretungsempfängerin und die Nachfolger und weiter Abtretungsempfänger, der Abtretungsempfängerin bestätigt, und alle ihre Rechte, Titel und Ansprüche an und auf die besagte Erfindung und das diesen in den Vereinigten Staaten von Amerika erteilte Patent, wobei der besagte Anspruch von der Abtretungsempfängerin gehalten und genutzt wird in dem vollen und exklusiven Umfang, als ob er von der Abtretenden gehalten und benutzt würde, wenn diese Vereinbarung und Übertragung nicht abgeschlossen worden wäre, bis zu dem vollständigen Ende und der Beendigung des hierauf erteilten Patents oder jeder Teilung, Erneuerung, vollständigen oder teilweisen Änderungsanmeldung, dem Ersatz, der Umwandlung, Neuerteilung, Verlängerung oder Erweiterung hiervon.

Die Abtretende erklärt sich weiter damit einverstanden, dass sie nicht für Rechnung aber auf Kosten der Abtretungsempfängerin mit der Abtretungsempfängerin zusammenarbeiten wird, alle weiteren Dokumente einschließlich Abtretungs- und Übertragungsurkunden ausführen, bestätigen, anerkennen und übergeben und alle anderen Handlungen vornehmen wird, die die Abtretungsempfängerin rechtmäßig verlangen kann, um das Patent für die genannte Erfindung und Verbesserung zu er-

langen oder zu erhalten, und der Abtretungsempfängerin oder den Nachfolgern und Rechtsnachfolgern der Abtretungsempfängerin den diesbezüglichen Titel zu übertragen.

The governing language for this deed of assignment is English. In the event there is a conflict of interpretation between the English text contained herein and its equivalent German translation, the English text shall prevail.

Die für diese Urkunde maßgebliche Sprache ist Englisch. Im Fall einer unterschiedlichen Auslegung des hierin enthaltenen englischen Texts und ihrer entsprechenden deutschen Übersetzung geht der englische Text vor.

IN TESTIMONY WHEREOF,  
Assignor has signed its name on the date indicated.

IN ZEUGNIS DESSEN, hat die Abtretende mit ihrem Namen an dem bezeichneten Tag unterzeichnet.

ASSIGNOR/ABTRENDE

SCHRÖDER GmbH & Co. KG:

  
.....

Date/Datum:

12/7, 04  
.....

ASSIGNEE/ABTRETUNGSEMPFÄNGERIN

NESTLE S.A.:

.....

Date/Datum:

.....

**ASSIGNMENT OF GRANTED  
PATENT**

**ÜBERTRAGUNG EINES ERTEILTEN  
PATENTS**

WHEREAS, **SCHRÖDER GmbH & Co. KG**, located at, Falkenstraße 51-57, 23564 Lübeck, Germany, hereinafter referred to as "ASSIGNOR", is the proprietor of the invention described and set forth in the below-identified granted United States Letters Patent:

IN ERWÄGUNG DES FOLGENDEN, **SCHRÖDER GmbH & Co. KG**, Falkenstraße 51-57, 23564 Lübeck, Deutschland, nachfolgend bezeichnet als "Abtretende", ist Eigentümerin der nachfolgend genannten Erfindung und des bzgl. dieser Erfindung erteilten US-Patent.

Title of Invention: DEVICE FOR COOLING OF FLUIDS AND EDIBLE FOAMS

Titel der Erfindung: VORRICHTUNG ZUM KÜHLEN VON FLÜSSIGKEITEN UND SCHÄUMEN

Issue Date: 16 November 1999

Erteilungsdatum: 16. November 1999

Patent No.: US Re 36,390; and

Patentnummer: US Re 36,390; und

WHEREAS, **NESTLÉ S.A.**, located at, avenue Nestlé 55, 1800 Vevey, Switzerland, herein after referred to as "ASSIGNEE," is desirous of acquiring ASSIGNOR'S interest in the said invention and in the U.S. Letters Patent granted on the same;

IN ERWÄGUNG DES FOLGENDEN, **NESTLÉ S.A.**, nachfolgend bezeichnet als "Abtretungsempfängerin", möchte die Ansprüche der Abtretenden an der genannten Erfindung und an dem bzgl. dieser Erfindung erteilten US-Patent erwerben;

NOW, THEREFORE, TO ALL WHOM IT MAY CONCERN: Be it known that, for good and valuable consideration, receipt of which is hereby acknowledged by the Assignor, the Assignor has sold, assigned and transferred, and by these pre-

NUN, DAHER, AN ALLE DIE ES ANGEHT: Sei es bekannt, dass, nach guter und geschätzter Erwägung, deren Erhalt die Abtretende hiermit anerkennt, die Abtretende verkauft, abgetreten und übertragen hat und nach den vorliegenden Urkunden

sents do confirm such sale, assignment and transfer unto the said Assignee, and Assignee's successors and assigns, all their right, title and interest in and to the said invention and to the Letters Patent granted on the same in the United States, the said interest to be held and enjoyed by said Assignee as fully and exclusively as it would have been held and enjoyed by said Assignor had this Assignment and transfer not been made, to the full end and term of the Letters Patent granted thereon, or of any division, renewal, continuation in whole or in part, substitution, conversion, reissue, prolongation or extension thereof.

The Assignor further agrees that it will, without charge to Assignee, but at Assignee's expense, cooperate with Assignee, execute, verify, acknowledge and deliver all such further papers, including instruments of assignment and transfer thereof, and will perform such other acts as Assignee lawfully may request, to obtain or maintain Letters Patent for said invention and improvement, and to vest title thereto in Assignee, or Assignee's successors and assigns.

den Verkauf, die Abtretung und die Übertragung auf die genannte Abtretungsempfängerin und die Nachfolger und weiter Abtretungsempfänger, der Abtretungsempfängerin bestätigt, und alle ihre Rechte, Titel und Ansprüche an und auf die besagte Erfindung und das diesen in den Vereinigten Staaten von Amerika erteilte Patent, wobei der besagte Anspruch von der Abtretungsempfängerin gehalten und genutzt wird in dem vollen und exklusiven Umfang, als ob er von der Abtretenden gehalten und benutzt würde, wenn diese Vereinbarung und Übertragung nicht abgeschlossen worden wäre, bis zu dem vollständigen Ende und der Beendigung des hierauf erteilten Patents oder jeder Teilung, Erneuerung, vollständigen oder teilweisen Änderungsanmeldung, dem Ersatz, der Umwandlung, Neuerteilung, Verlängerung oder Erweiterung hiervon.

Die Abtretende erklärt sich weiter damit einverstanden, dass sie nicht für Rechnung aber auf Kosten der Abtretungsempfängerin mit der Abtretungsempfängerin zusammenarbeiten wird, alle weiteren Dokumente einschließlich Abtretungs- und Übertragungsurkunden ausführen, bestätigen, anerkennen und übergeben und alle anderen Handlungen vornehmen wird, die die Abtretungsempfängerin rechtmäßig verlangen kann, um das Patent für die genannte Erfindung und Verbesserung zu er-

langen oder zu erhalten, und der Abtretungsempfängerin oder den Nachfolgern und Rechtsnachfolgern der Abtretungsempfängerin den diesbezüglichen Titel zu übertragen.

The governing language for this deed of assignment is English. In the event there is a conflict of interpretation between the English text contained herein and its equivalent German translation, the English text shall prevail.

Die für diese Urkunde maßgebliche Sprache ist Englisch. Im Fall einer unterschiedlichen Auslegung des hierin enthaltenen englischen Texts und ihrer entsprechenden deutschen Übersetzung geht der englische Text vor.

IN TESTIMONY WHEREOF, Assignor has signed its name on the date indicated.

IN ZEUGNIS DESSEN, hat die Abtretende mit ihrem Namen an dem bezeichneten Tag unterzeichnet.

ASSIGNOR/ABTRENDE

SCHRÖDER GmbH & Co. KG:

Date/Datum:

.....

.....

ASSIGNEE/ABTRETUNGSEMPFÄNGERIN

NESTLE S.A.:

Date/Datum:

.....

20.07.2004

  
Michèle Burger  
Assistant Vice President